



いちごぐみだより

最近の子どもたちの様子

公園でセミの抜け殻探しから、どんぐり拾いを楽しんでいる子どもたち。夏のなごりを感じながら、秋の自然の変化を楽しんでいます。この夏は発熱や咳で体調を崩し、そのまま夏休みに入るご家庭も多く、登園して久しぶりの再会の場面は嬉しいやら恥ずかしいやらの可愛らしい姿が見られました。でもすぐに、遊び始めいつも通りになっていましたよ😊

暑い日には水遊びも楽しみましたが、室内で絵の具を使った制作やハサミを使った制作も楽しみました。どの子も集中して出来上がりを見て、とても満足そうな表情をしていました。自由遊びの時の折り紙も保育者と一緒に折ったり自分なりに考え、見立て、作ったりしています。周りで見ていたお友だちが「おなじのがいい。」と言うと、「いいよ。」と、作ってあげたり教えてあげたりするやり取りする姿が見られます。こんな場面は担任も見ていてとても嬉しく思います。関わり合いが増えている分、時には友だちの言葉で悲しくなってしまうことや、相手が泣いてしまい、ハッ！としたりいろいろなことを感じながら成長をしているいちご組の子どもたちです。

来月はかがやきトライアルもあります。子どもたちと楽しんで取り組んでいきたいと思えます。

9

月

2022年8月31日 境木保育園
いちご組担任



今月のうた・手遊び

- ・とんぼのめがね
- ・おじいちゃんも
おばあちゃんも
- ・おなかのへるうた
- ・きのこ



今月の活動

- ・まだまだ暑い日が続きますが、体調に気をつけながら外で自然を感じてたくさん遊びたいと思います。
- ・かがやきトライアルに向けパラバルーンやかけっこを遊びの中に取り入れ、楽しんでいけたらと思います。

おねがい

- ・残暑が残り、汗をかくので保育園でシャワーを浴びることがあります。引き続き連絡帳のシャワーする・しないのチェックを忘れずをお願いします。タオルの補充や、洋服・パンツの補充も、持ち帰った枚数をお願いします。
- ・持ち物にはお子さまが分かるようにひらがなで記名をお願いします。